

Matan a adolescente en Alcaldía Milpa Alta

ANDREA AHEDO

Una adolescente de 16 años fue asesinada en una agresión con cuchillo, en la Colonia Santa Martha, Alcaldía Milpa Alta.

Vecinos de la zona detuvieron al presunto feminicida, a quien golpearon y le provocaron lesiones graves en la cabeza.

De acuerdo con las primeras versiones, el agresor, identificado como Hervei, acudió a la casa de la familia de la joven, para recoger la factura de su auto, la cual había dejado en el lugar a cambio de un préstamo.

La jovenaría la encargada de entregarle el documento. Sin embargo, al momento del intercambio ocurrió el ataque. El hombre le provocó lesiones con un cuchillo de 20 centímetros.

Minutos más tarde, al lugar acudieron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para atender la llamada de auxilio de vecinos.

“Los oficiales de esta dependencia trasladaron de inmediato a ambos lesionados al hospital más cercano para su atención médica definitiva, en donde la menor, de 16 años de edad, fue diagnosticada con ausencia de signos vitales a consecuencia de las lesiones por arma punzocortante”, señaló la SSC.

En tanto, el agresor permaneció hospitalizado y en calidad de detenido.

SSC

■■■ Los oficiales de esta dependencia (la SSC) trasladaron de inmediato a ambos lesionados al hospital más cercano para su atención médica definitiva”.





CLAUDIA SHEINBAUM
JEFIA DE GOBIERNO

Estaba La Huesuda
juntando sus corcholatas,
cuando alguien llamó a su puerta
y le dijo, míra, yo tengo hertas.
†

Intrigada por la colección,
comenzó la revisión,
pero fue una, sin duda,
la que llamó su atención.
†

Era la de la jefa de Gobierno,
quien de los demás sobresalía,
y es que con letras mayúsculas decía:
¡Estoy lista para participar!
†

Será el próximo año,
cuando Morena elegirá,
al que será su candidato
que en 2024 los representará.
†

Y aunque algunos meses faltan,
la mesa ya se encuentra puesta
porque, de ganar Claudia la encuesta,
la huesuda estará de fiesta.



#MIGUEL HIDALGO 'Alcaldía ya es más segura'

MAURICIO TABE DESTACÓ EL AVANCE EN LA MATERIA, A UN AÑO DE LLEGAR AL CARGO

POR CARLOS NAVARRO

A un año de haber asumido el cargo como alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe destacó que han trabajado para mejorar la seguridad en la demarcación.

En entrevista con Blanca Becerril para **Heraldo TV**, el edil aseguró que es un territorio más seguro, comparado con años pasados.

"Hoy Miguel Hidalgo es mucho más seguro que hace tres años y más seguro que hace uno.

"De acuerdo con datos del Gobierno local, en Miguel Hidalgo han ocurrido 20 por ciento menos delitos que el año pasado para el mismo periodo y aumentó la percepción de seguridad, los vecinos se sienten más seguros", sostuvo.

Tabe enfatizó que los vecinos se sienten más seguros.

"No estamos diciendo que todo esté perfecto, que se hayan acabado los delitos", enfatizó.

Parte de los resultados, detalló, son porque duplicaron el presupuesto en seguridad, triplicaron el número de elementos de la Policía Auxiliar y recuperaron los módulos de seguridad en las distintas colonias. 

HECHOS PARA SABER

- Parte de los resultados, porque duplicaron el presupuesto en seguridad.
- Tenemos un presupuesto récord en inversión para las mujeres, dijo.

20%

MENOS
DELITOS EN
ALCALDÍA, LA
PERCEPCIÓN.

1

DE OCTUBRE
DE 2021 ASU-
MIÓ EL CARGO
DE ALCALDE.



• **LOGROS.** También destacó los programas sociales implementados para las mujeres.



**#ENMERCADOS
VAN POR
AMPLIAR
ALERTAS**

Los 329 mercados de la Ciudad de México van a tener en su interior sistemas de alertamiento sísmico, así lo estipula un dictamen que elaboró la Comisión de Protección Civil y Gestión Integral de Riesgos del Congreso local.

Este documento, que debe votarse ante el pleno esta semana, expone que las 16 alcaldías deben coordinarse con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como con el C5, para la instalación.

Héctor Barrera Marjolejo, presidente de ese grupo de trabajo, refirió que, en la Ley de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la capital, se expone que todos los inmuebles que puedan alojar en su interior a más de 250 personas, y que por su destino sean puntos de afluencia que deben contar con un sistema de alertamiento.

“Son herramientas tecnológicas que tienen como principal objetivo salvaguardar la vida”, concluyó Barrera Marjolejo.

CINTHYA STETTIN

COORDINACIÓN

1 • Los equipos se adquirirán conforme a las capacidades presupuestales.

2 • La propuesta fue de la diputada del PRI Maxta Iraís González Carrillo.

